
第 36回　オール九州コンテストコメント集

1エリア
JA1ODM：当局：ＱＲＰ（5Ｗ）運用
JA1OZT：都市型ノイズ以下の信号のＮＲ交換
には厳しいです。

JA1POS：1993年失明。脳梗塞による右片麻痺
のためヘルパーによる代筆

JA1XWD/6：コンテストに参加し数局ですが交
信できました。よろしくお願い致します。

JE1EQS：次回もがんばりたいと思います。
JE1GZB：次回も頑張ります。
JF1GZZ：他のコンテスト（東京UHF)と重なって
しまい、ちょっとしか参加できず、残念です。

JG1BGT：CWが好きです．QRPはもっと好きで
す．http://kurobe3463.blogspot.com/
JG1IEB/1：電信は参加局が多かったですが、
電話は少なかったですね。

JH1CHU：21メガから上がOpenせず、苦労し
ました。でも去年の点数を僅かに上回ったので

良かった。

JH1DGB：短時間参加し、その時間帯は
7/21MHzともに九州～栃木間の伝搬はあまり
良くなかったみたいで、合計２局しか交信でき

ませんでした。

JH1MTR：23日は新嘗祭に出なければならず、
マルチバンド参加は断念。

JI1IIF ：こんにちは　寒い一日でしたが「オー
ル九州」「東京UHF」と 2つのコンテストを楽し
みました。この 2つが終わると冬の足音を感じ
ます。

JI1LHT：５Ｗでは聞こえても取ってもらえないこ
とも多かったので、取ってもらえると嬉しいです

ね。交信された局長さん、ありがとうございまし

た。集計、よろしくお願いします。

JI1YUA：ＱＲＰの参加ですが、地元コンテスト
がメインになりました。

JJ1XQU：集計ご苦労様です。東京コンテストと
重なってしまって東京コンテストの方を優先した

ので局数が少なくなってしまいました。

JK1UKQ：次回も参加させていただきます
JK1WSH：楽しませていただきました。
JO1JKH：集計ご苦労様です。来年も参加した
いです。

JO1YKX：取りまとめ、お疲れ様です。
JP1LJH：初めての参加でした。ありがとうござい
ました。

JP1LRT：ちょっとだけ参加しました。
JR1BFZ/2：各県から万遍なく参加されており、
大変楽しませて頂きました。

7L3EBJ/QRP：集計ごくろうさまです、QRPでの
参加です。足跡だけ残せるよう短時間でしたが

参加させていただきました。

2エリア
JA2KKA：次回もがんばりたいと思います。
JA2QVP：集計ご苦労様です。フル参加は出来
ませんでした。

JA2TTH：パワー絞って運用。県内局少なく CQ
出しても殆ど呼ばれなかった。

JF2MVI：QSOいただいた各局 TNX! SASE同
封しました、よろしくお願い致します。7MHzの
電信電話に提出しようと思いましたが電話の

QSOが少ないので電信で提出します。
JF2WME：1.9MHでは一局しか交信できませ
んでしたがＬＯＧ送ります。

JH2OMM：よろしくお願いします。
JI2LAL：次回もがんばりたいと思います。
JJ2QXI：少しだけの参加となりました。
JK2XXK：管内局が多く楽しめましたが、2エリ
アからはハイバンドが開けなかったため苦戦を

強いられました。28MHzでも管内局が聞
こえてはいましたがQSOに至らず残念でした。
JM2LSJ：QRP運用を楽しんでおりますが、今
日は呼べど叫べど１局のみでした。

JN2NGN：楽しませてもらいました。ありがとうご
ざいました。

JR2EUE：ありがとうございました。集計作業お
疲れ様です。

JR2WLQ：企画、運営ありがとうございます。特
に本年は大分支部の皆様、お世話になります。

何故かこの日に限って急用がいくつか入り、何

度も中断を余儀なくされましたが、個人的には

まあまあ納得のいくコンテストではありました。た

だ、幾度かの中断があってとしても、ハイバンド

の結果が残念でした。　来年は今年の雪辱を
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果たしたいと思っております。弱い信号を拾っ

て頂きお相手頂きました６エリアの皆様、ありが

とうございました。

3エリア
JA3HBF：集計ご苦労様です！　100Wを超え
るとマルチオペ部門って変なルールですね？

もしカテゴリーを減らしたいのならバンド数を減

らした方がよろしいのでは？　HF ローバンド部

門とハイバンド部門とか．．。しかもマルチオペ

部門には電信のみの部門も無いのは困ります

ねぇ～．．．。

JA3MIB：夜間の８０ｍとお昼の４０ｍで楽しませ

ていただきました。

JA3OEA：ＱＲＰ（5Ｗ以下）
JA3RAZ：これで精一杯です次回もがんばりま

す。

JA3RSJ：九州各局ありがとうございました。3エ
リアからは 21MH ｚよりハイバンドは全く聞こえ

ませんでした。

JA3SSB/1：コンテスに参加させていただき楽し
い休日のひとときを過ごす事が出来ました。有

難うございました。73's
JA3VOV：ローバンド主体で参加して結構楽し

めました。

JG3CQJ：今年も昨年同様に楽のしみながら各

バンドをチェックしながら時間を過ごすことがで

きました。得点は昨年よりも 2 割ほど少なくなり

ました。

JH3PTC：楽しく参加させていただきました
JI3ZOX：アパマンのクラブ常置場所にて、コン

テストに参加しました。集計局ご苦労様です。

JM3GVH：7 月設立 CQ市 10 月号紹介 SOTA
の追っかけチェイサーとNHK200 名山一筆書

き登山山田陽希さん応援を兼ねて挑戦しまし

た。

JN3DMJ：集計ありがとうございます。
1.9、3.5、7、14MHzの 4バンドの CWで、いつ
ものように全てQRPで運用しました。QRPの賞

ができてうれしく思います（入賞できるか別にし

て）。7MHzは、主に CQ 誌付録基板を使った

自作機「あゆ 40」(0.3W)や、自作機「SST40」

(2W)で運用しました。14 MH zの一部もQRP
自作機で運用しました。QSO頂いた局ありがと
うございました。

JP3AWA：沢山の 6エリア局と交信でき，楽しめ

ました

JR3AAZ：集計お世話になります。7回目の参

加です。２３日は、HIバンドを聞きましたが、う
まく局数が増えませんでした。不備が有りました

らお知らせ下さい。

JR3RIU：夜はスキップするので、意外と時間が

ありませんね。

4エリア
JA4AVO：QSL 発行しない局は呼びませんでし

た

JA4CMW：来年は、もう少し頑張ります。
JA4COF：お世話になります、よろしくお願い致
します。

JA4JY/3：3時間半の参加でしたが楽しくQSO
出来ました。22日は完全にスキップでNGで残
念　結果の送付よろしくお願いします。

JF4CAK/4：今回は 2時間位しか参加出来ませ

んでしたが、サービスいただいた管内局の皆様

ありがとうございました。結果には満足していま

す。

JH4QJP：久し振りのエントリーでした。SOP部門
最大電力 100Wは電力各社に対する配慮で

しょうか？ 多数の管内局がエントリーされてい

ましたが管内局同士のQSOが多く管外局から

はさみしく感じました。

JH4SMT：今回はラスト 30分ほどの参加でした。

JI4JGD：ＢＦなアンテナですが楽しめました。 

少しですが提出しておきます。

JI4WHS：次回もがんばります。
JL4CUN：ワッチタイムが僅かだったのであまり

交信できず残念です。

JL4QGE/4：今年は 50MHzで参加できません
でしたが、7MHzでなんとか参加出来ました。ま
た参加します得点も少し増加するぞー

JR4CZM：ベランダから伸ばした釣竿 ANTで
の参加でした。弱くて皆様にはお手数をおかけ

いたしました。
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JR4PDP：今年はQRPで参加しました。　各局
さん　有難うございました。

JN4JJJ ：コンテスト委員様集計ご苦労様です。

楽しくコンテストに参加させて頂きありがとうござ

いました。交信数は少ないですがコンテストログ

を提出します。

5エリア
JA5INF：取りまとめ、お疲れ様です。
JH5DAH：１局ですが、よろしくお願いします
JI5NWQ：次回もがんばりたいと思います。
JR5IZI：コンデションがあまりよくなかったです

が、楽しめました。

JR5PPN：いつもお世話になります。少ない交信
局数ですがログを提出します。参加各局お世

話になりました。次回もよろしくお願いします。

6エリア
JA6BNY/5：５０年ぶりに旧コ－ルで復帰、初参

加でした。次回も参加したいと思います。

JA6DAQ/3：オペレータの年齢は 7 １歳です。
1944年生まれです。

JA6DH：ハイバンドの CONDXが悪くマルチが

のびませんでした。

JA6EFA：今年は参加者が多く楽しめました。Ｖ

ＵＨＦは殆ど参加者がいませんでした。

JA6QDU：お世話になります。　ﾊｲﾊﾞﾝﾄﾞが悪い

ですねー

JA6RGD/6：結構沢山の方が出ていました 

JA6USD：少なすぎです

JA6WFM：お世話になります。集計御苦労さま

です。

JE6JNC：「副賞希望」  デジタル部門の増設を

要望します。

JE6KTB：２時間ほどでしたが、たのしめました。

JE6PJP：次回もがんばりたいと思います。
JE6TUP：短時間の参加で局数が少なかったで
すが、楽しめました。

JE6XWR：コンディションが悪かったですね。

JF6RIM：今回は初のマルチバンド参加でした。
SOP 最大電力 100Wはよかったと思います。
JF6TWP/6：集計お疲れ様です。

JG6JAV：今年も参加しました。開始直後から

まったく応答が続かずどうなることかと思いまし

たが翌朝から順調に応答が続き 楽しめました。

出力 100W超えがどうしてマルチオペ部門扱

いになるのかよくわかりません。どうせならば全

ての部門で最大出力 100Wにしてし まったほ

うがすっきりするような気がします。または出力

別カテゴリーにしてしまったほうがいいように思

います。

JG6TXW：手書きで申し訳ありません。次回は

電子ログで送りたいと思います。集計お疲れ様

です。23日は山に登り 6Mで出てみましたが
サッパリでした。

JG6VMO：次回もがんばりたいと思います。
JH6BWH：21MHz以上のバンドがオープンせ

ず、局数は伸びませんでした。

JH6FTJ：集計、お疲れさまです。　コンディショ

ンは、あまり良くなかったような気がします？？

JH6KZP/6：主催者の方々、大変ご苦労様です。

来年は移動先を変更して、TOPを目指したいと

思います。

JH6QIL：管内局ですので頑張って参加しまし
た。ハイバンドがいまいちで 7MHz中心でした。

JH6WKF：次回もがんばりたいと思います。
JH6WSN：FB  オール九州コンテスト FB
JI6DMN：何度か電子ログにトライするも、デー

タが消えてしまいます。誠に恐れいりますが今

回も手書きの紙ログで提出です。

JJ6TWQ：パワー制限で、バンド内は不要輻射

が少なく、クリーンな電波環境が楽しめました。

今後もぜひ継続、徹底してください。国内コン

テストにＫＷは不要です。ただし、１００Ｗを超

えて参加した場合はマルチオペとするとありま

すが、電信部門にはマルチオペがありません。

１００ｗ超えの局に対する処置をどうするのか、

明示すべきです。今回の扱いが単なる思い付

きで終わらないためにもしっかりとした制度設計

が必要です。

JK6SEW：自分もそうですが、管内局の電話参
加者が少ないですねぇ

JL6FAA/6：QRP運用（空中線出力５W以下）
JN6EFW：次回もがんばりたいと思います。
JO6XMM/6：３泊４日の一連の移動日の最後で
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あった。時間があったので１２時半から２時間半

の短い時間であったが参加した。

JP6NWR：祝日は仕事なので、今年も夜間の

80 ｍのみで参加です！

JP6SPZ：次回もがんばりたいと思います。
JQ6FQI：今回はゆっくり参加出来て楽しめまし

た。

JR6BTH：集計ご苦労様です。 ハイバンドが思

う様に開けなかったので残念でした。来年に期

待したいと思います。

JR6CSY：特に管内局に少なかったように感じま
した。

JR6CWC：集計お疲れ様です。
JR6KBF/6：QRP部門ができたので頑張りまし
た。

JS6SRY：短時間ですが参加致しました。昨年よ

り参加局数が少なかったようです。

7エリア
JA7AEM：21MHz以上は聞こえませんでした。
JA7ERJ：次回も参加します
JA7GAX：QRP部門があれば嬉しい。
JA7RAW：楽しく参加させて頂きました。　来年
はぜひフル参加したいと思っています。TKS。
JE7ENK/7：楽しむ事が出来ました

JH7FUJ：当方で聞こえていた局の中で、2～3
局？コールサインを確認する間もなくQSY？
取りこぼしてしまい残念でした。昨年に比べ

HiBANDで確認できた局数は半減、サンス

ポット低下を感じました。　ローカルコンテスト中

で、1エリアを除けば一番賑やかなコンテストだ

と思います。

JK7DWD：交信いただいた各局、ありがとうござ
いました。昨年、同点で２位と悔しい結果でリベ

ンジと思いましたが、ＱＲＰの新設で、カテゴ

リーを電信に。（と言うか、電話ではこちらの電

波が届かないみたい、呼んでも応答無）後半、

聞こえるのが既交信局ばかりとなり、無謀にもＱ

ＲＰなのにＣＱを連発。予期せぬ応答に大慌て

しながら、無事交信、感謝感謝！（１局だけでし

たけど）このことを含め、とても楽しいコンテスト

でした（良い思い出が出来ました）。重ねて、あ

りがとうございました。

8エリア
JH8CLC/7：次回もがんばりたいと思います。
JK8PBO：係りの皆様、お世話になります。交信
いただいた各局ありがとうございました。今回は、

無謀にもマルチバンドでエントリーさせていた

だきます。無理やりの３半と７メガで呼ばせてい

ただき、交信くださった各局には、大変ご迷惑

おかけいたしました。

JR8OGB：1日目は、7MHzのコンディションが

悪く、2日目は 14MHzのコンディションがいつ

もの様にならず、局数を上手く積み上げられま

せんでした。

9エリア
JA9MAT：各局、お相手頂きありがとうございま
した。

JA9XAT：バイバンドは良くなかったかな？

0エリア
JA0ABK：九州全体としては参加局が少ないの

ではと思います。

JA0BJY：22日夜にちょっとの参加です。

JA0IND/1：集計ご苦労様です。楽しみました。
JA0IOF：ありがとうございました。
JA0ITY：参加証を希望します

JA0QD/1：時間帯によりコンディションが変わっ

て面白かった。

JF0IUN：初めて参加しました。
JG0EXP：5w QRPで参加しました。九州は遠く、

どなたも呼ばなくなるのを待たないと応答があり

ません。が、皆さんの耳のよさに感謝します。

JJ0FSM：参加証お願いします


